

Miércoles, 02 de octubre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡ESTAMOS MÁS UNIDOS QUE NUNCA, FIRMES Y FUERTES!👊</p> <p>→ El #BloqueDeSeguridad, liderado por sus autoridades, actuará con FIRMEZA, CONTUNDENCIA Y DECISIÓN para combatir a las mafias que quieren desestabilizar el país. Ver más</p>
	<p>Defensa_ec ¡LAS FUERZAS ARMADAS NOS MANTENEMOS ALERTA Y PREPARADOS PARA CUALQUIER SITUACIÓN!👊</p> <p>→ Conoce los resultados que hemos alcanzado hasta el momento.👂</p> <ul style="list-style-type: none"> ● #AZUAY 11.600 explosivos, usados en minería ilegal, decomisados. ● #ALTAMAR 338 kilos de droga decomisados. ● #MANTA 15 pescadores que se encontraban en la deriva rescatados. Ver más
	<p>Defensa_ec Las Fuerzas Armadas siempre estarán al servicio del Ecuador! 🇪🇨</p> <p>→ Con todo su contingente y medios desplegados, las y los valientes soldados del Ecuador, lucharán 🛡️ contra cualquier amenaza que afecte la integridad de los ecuatorianos. Por aire, mar y tierra. Juntos por una causa, el Ecuador. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Alias "Coco" y alias "Yuca" aprehendidos en Guayaquil!👊</p> <p>→ El #BloqueDeSeguridad aprehendió a alias "Coco" y alias "Yuca", presuntos miembros de un grupo armado organizado, quienes tenían en su poder armas de fuego y municiones; además se aprehendió a 2 embarcaciones que serían utilizadas para cometer actividades ilícitas. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Un policía es detenido por ingresar marihuana y celulares a la cárcel de Sucumbíos. Primicias</p> <p>Un policía fue detenido cuando intentaba ingresar 203 gramos de marihuana y dos teléfonos celulares a la cárcel de Sucumbíos, informó un comunicado de las Fuerzas Armadas este martes, 1 de octubre de 2024. Según la institución militar, este fue el resultado de una acción de control del Grupo de Fuerzas Especiales N.º 53 Rayo en los exteriores del Centro de Privación de Libertad de esta provincia amazónica. Ver más</p>
---	--

Miércoles, 02 de octubre de 2024



La Asamblea expide Ley que incluye requisitos para tenencia de armas en Ecuador. Primicias

Durante el debate para su aprobación, el asambleísta ponente de la norma, Xavier Jurado, mencionó que “la lucha contra las armas ilegales que aterrorizan a Ecuador requiere una normativa que respalde a las Fuerzas Armadas y Policía Nacional en su lucha contra ellas y permita generar políticas públicas de criminalística para separar aproximadamente 1,2 millones de armas ilegales de las calles”. [Ver más](#)



Bloque de Seguridad ha incautado más de 200 toneladas de droga en nueve meses. La Marea

Durante los primeros nueve meses del año 2024, el Bloque de Seguridad ha incautado un total de 213 toneladas de droga. Los diferentes operativos han correspondido a la lucha que el Gobierno Nacional lleva en contra del crimen organizado. Hasta el 29 de septiembre del 2024, el Bloque de Seguridad había decomisado 213,54 toneladas de droga. [Ver más](#)



Radioelite997

Las Fuerzas Armadas continúa protegiendo la seguridad y la paz en Ecuador, manteniendo una presencia constante y estratégica en todas las regiones del país. Su labor se extiende desde las fronteras terrestres hasta los espacios marítimos y aéreos, garantizando el control y la soberanía nacional. Este compromiso se manifiesta en operaciones de vigilancia, patrullaje y cooperación con otras instituciones, buscando anticipar y neutralizar cualquier amenaza que ponga en riesgo la estabilidad de la nación. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Quevedo | #BloqueDeSeguridad realizaron un allanamiento en un domicilio en el sector de #SanCamilo, donde se incautaron armas de fuego y municiones que presuntamente eran utilizadas para actividades delictivas. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Tungurahua | Soldados de las Fuerzas Armadas realizan patrullajes de protección al sistema hidrocarburífero en el cantón #Mocha, con el objetivo de prevenir actividades ilícitas y así garantizar la seguridad de los bienes estratégicos del Estado. [Ver más](#)



Prisión preventiva para presunto coautor de triple crimen en Portoviejo. Primicias

El presunto coautor del triple crimen registrado en Portoviejo, donde murieron una pareja y su hijo de cinco meses de edad, recibió prisión preventiva. En la audiencia desarrollada este 1 de octubre, la Fiscalía formuló cargos contra Kenneth C. y el Juez que conoció la causa dispuso prisión preventiva para el procesado. [Ver más](#)



Miércoles, 02 de octubre de 2024



La Embajada de Corea donó scooters a la Policía Nacional, en Quito. Ecuavisa

La Embajada de Corea en Ecuador realizó hoy, martes 1 de octubre de 2024, la entrega de scooters a la Policía Nacional en Quito. Esto como parte de la cooperación internacional en materia de seguridad con la que se busca optimizar la respuesta operativa de los uniformados a escala nacional en casos de delincuencia. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Galápagos | La @armada_ecuador participó en la Plazoleta Municipal de #SanCristóbal, en la casa abierta por el Día del Tiburón, que este año estuvo enfocado en "Océanos Sostenibles", actividad que invitó a reflexionar sobre la importancia de proteger nuestros ecosistemas marinos. [Ver más](#)

Coyuntura



Déficit de electricidad en Ecuador se agrava con la suspensión de la venta de energía de Colombia. Primicias

El déficit o falta de generación eléctrica para suplir la demanda en Ecuador se agravará con la decisión de Colombia de dejar de exportar energía, aunque el Gobierno de Daniel Noboa asegura que los cortes de luz no aumentarán. "No va a haber cambios en los horarios (de cortes de luz), se mantienen, incluso si Colombia no nos vende", dijo el Ministro de Energía de Ecuador. [Ver más](#)



El excontralor del correísmo, Carlos Pólit, es sentenciado a 10 años de cárcel por lavado de activos en Estados Unidos. Primicias

El excontralor Carlos Pólit finalmente conoció su sentencia este 1 de octubre de 2024. A las 14:06 de Miami, 13:06 de Ecuador, comenzó la audiencia de lectura de sentencia, en la que la jueza Kathleen Williams decidió imponerle una pena de 120 meses de prisión, que corresponden a 10 años. Pólit fue declarado culpable de cinco cargos por lavado de activos. [Ver más](#)



Ecuador con 22 volcanes activos y 40 inactivos tiene potencial de generar al menos 3.000 Megavatios a través de energía geotérmica. La Hora

Aunque el potencial geotérmico de Ecuador se ha detectado hace muchos años, todavía no se desarrolla ni uno solo proyecto. Entérese de cómo funcionan, cuáles son sus ventajas y costos. El ministro de Energía y Minas, Antonio Goncalves ha reconocido que para salir de una forma efectiva y definitiva de la crisis eléctrica, en 4 o 5 años, se necesita apostar por temas como la geotermia. [Ver más](#)



Exgerentes de Petroecuador bajo investigación en un nuevo caso de presunto tráfico de combustibles. Primicias

La Fiscalía Especializada de Delincuencia Organizada del Guayas abrió una indagación previa sobre un presunto caso de tráfico de combustibles que involucra a dos exgerentes de la estatal Petroecuador y a 19 empresas, entre compañías locales e internacionales. La investigación, que busca esclarecer una posible red de almacenamiento. [Ver más](#)

Miércoles, 02 de octubre de 2024



Candidatos con integridad y transparencia son menos propensos a la corrupción. La Hora

Exigen a los candidatos a la Presidencia, Vicepresidencia, Asamblea Nacional y Parlamento Andino que permitan un examen “exhaustivo” de transparencia en sus cuentas, luego de ser electos para prevenir la penetración del crimen organizado en los poderes públicos. Las inscripciones de los candidatos a las elecciones presidenciales y la Asamblea Nacional cierran este 2 de octubre de 2024. [Ver más](#)



Colón Pico: El audio que será determinante para saber si él amenazó con matar a la fiscal Diana Salazar y su hija. La Hora

Este 1 de octubre de 2024, se instaló la audiencia de juicio contra Fabricio Colón Pico Suárez, acusado de haber enviado un video con una amenaza a la fiscal Diana Salazar: «Ya vas a cumplir años, no quiero dañarte tu fiesta matándote a tu hija», se escucha en un audio cuyo cotejamiento será clave para saber si alias ‘El Salvaje’ envió ese mensaje. Como autor directo del delito de intimidación señaló la Fiscalía a Fabricio Colón Pico. [Ver más](#)

Opinión



@LaDataEc

#Urgente “DEBEMOS UNIRNOS, RESPALDAR Y RECONOCER EL TRABAJO DE LA MINISTRA”

“La ministra Mónica Palencia y el trabajo que ha impulsado desde el Ministerio del Interior, ha resultado incómodo para la delincuencia, el narcoterrorismo y el crimen organizado. Por eso este juicio político les resulta muy ‘conveniente’”, manifestó la Asambleísta por la bancada ADN, Inés Alarcón. [Ver más](#)



La subteniente Aidita Ati y los funcionarios irresponsable. La Hora

El curso que ha tomado el caso de la muerte de la subteniente Aidita Ati resulta, como tantos hechos que se dan en Ecuador, asombroso y —al mismo tiempo— indignante. Tras la exhumación del cuerpo, un nuevo análisis forense concluyó que la oficial falleció por efectos del alcohol y que no existe evidencia alguna de violencia sexual. Ante ello, la fiscal se abstuvo de acusar a los militares que, con anterioridad, estuvieron detenidos varias semanas acusados de asesinato. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Opinión En un reciente evento, el presidente Daniel Noboa subrayó la importancia de la educación como fundamento para el crecimiento y la competitividad del país. “Solo a través de la educación podremos construir un país fuerte y competitivo”, manifestó durante su discurso, donde abordó los desafíos que enfrenta la nación en el ámbito educativo. [Ver más](#)

Miércoles, 02 de octubre de 2024

	<p>XV Encuentro Cívico Iberoamericano. Nelsa Curbelo. El Universo</p> <p>Su propuesta se centró en la importancia de la cooperación y la integración entre los países, ya que nadie puede solo frente a problemas y desafíos globales. Los participantes enfatizaron la necesidad de fortalecer los lazos entre las naciones, promover el diálogo intercultural y abordar desafíos comunes, como la desigualdad y la pobreza. Ver más</p>
	<p>@LaDataEc</p> <p>#Urgente “¡HEMOS DESTINADO LOS RECURSOS NECESARIOS PARA LA CREACIÓN DE ESTA UNIVERSIDAD!”</p> <p>“Nuestro gobierno tiene claro que solo a través de la educación podemos construir un país fuerte y competitivo”, mencionó el presidente Daniel Noboa, durante el encuentro con los estudiantes de Santo Domingo de los Tsáchilas. Ver más</p>
	<p>Pensar el país a largo plazo. La Hora</p> <p>Los problemas de Ecuador son recurrentes y se agravan. Desde que Lenín Moreno comunicó que “la mesa no estaba servida”, refiriéndose a las cuentas abultadas de deuda que dejó la década de Rafael Correa, tres gobiernos han debido resistir a un Estado que consume mucho más de los ingresos que recibe; a golpes contra los procesos productivos, agravados por los paros y la pandemia y, luego, por la embestida del crimen organizado y el narcotráfico. Ver más</p>
	<p>Le ‘ley chimichurri’. José Alvear. La Hora</p> <p>El presidente Daniel Noboa envió el proyecto de Ley orgánica de Fomento de la iniciativa privada en la transición de energías renovables, con carácter de urgente en materia económica. El Estado insiste en manejar monopolios a punta de prepotencia y por el miedo a quedar expuesto como un negligente e incompetente administrador y operador. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>El bloque de seguridad informó que a nivel nacional redujeron en 18% las muertes violentas. Mención Ministro de Defensa TC 1-oct-2024</p>
	<p>Delincuentes 91 pasaron a otra vida. Mención Ministerio de Defensa TC 1-oct-2024</p>